

Una ayuda necesaria

Vecinos de Bons Aires-Arxiduc y antiguos alumnos de Montesión entregan regalos y comidas a familias desfavorecidas

La ayuda, no sólo durante estas fechas sino durante todo el año, de miembros de la Asociación de Vecinos Bons Aires-Arxiduc es impagable. La entidad hizo entrega ayer de juguetes y bolsas de comidas a niños y familias necesitadas. Con un vaso de chocolate caliente, pastas y ensaimadas, José María Mulet, presidente de dicha asociación, y voluntarios de la barriada recibían a niños que el departamento de *Serveis Socials* del Ajuntament de Palma habían enviado. Niños y niñas que recibieron

con ilusión y mucha alegría un juguete de Reyes Magos. Por otro lado, familias necesitadas se acercaron a recoger bolsas con alimentos, tanto frescos como perecederos.

Otras personas que realizan una buena labor social a lo largo de todo el año y por estas fechas tampoco podían faltar son los Antiguos Alumnos de Montesión Solidarios: un nutrido grupo de ex alumnos que



■ **Reyes de la solidaridad.** Un grupo de antiguos alumnos de Montesión hicieron ayer entrega de juguetes a niños de familias necesitadas. Un Rey Mago y varios pajes repartieron regalos a los más pequeños.

tutelan alrededor de 500 familias y que han promovido una espectacular campaña de juguetes. Así pues, ayer tarde un generoso rey mago, acompañado por varios pajes, repartieron una gran cantidad de juguetes

a niños de familias sin recursos. Además los asistentes pudieron participar en el sorteo de varias bicicletas y otros regalos que hicieron la delicia de los afortunados.

● **Julián Aguirre (texto y fotos)**